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第２期鶴岡市スポーツ推進計画（案）に対する意見公募の結果 

 

１ 概要 

(1)募集期間 

 令和 6年 2月 22日(木)～令和 6年 3月 13日(水) 

(2)意見提出者 

 １名 （意見総数 ２件） 

 

２ いただいたご意見への対応状況 

分類 対応状況 意見数 

賛同 素案に対して同趣旨の意見、賛同いただいたもの 0件 

修正 ご意見の趣旨を参考にして案を修正したもの 0件 

参考 今後の施策や事業実施にあたり参考とさせていただくもの 2件 

合計 2件 

 

３ 意見とそれに対する市の考え方 

  ○ご意見の内容により分類して掲載しております。 

○ご意見について一部要約等を行っている場合があります。 

 

（１）案に対して参考とさせていただいたもの 

№ いただいた意見 分類 ご意見に対する市の考え方 

１ 基本方針３「充実したスポーツ施設の管理運

営」(P7) 

小真木原総合体育館のトイレについて意見

を提出します。 

アランマーレのホームゲーム観戦で毎年利

用しています。建設から 30 年以上経ていると

は言え、未だ和式トイレと便座に暖房機能の無

い洋式トイレでした。小真木原の体育館はアラ

ンマーレの参加するリーグに係わらず、2029-

2030 シーズンまでは試合が開催されることが

十分に考えられます。 

 

参考 多くの市民の利用がある施設とし

て、トイレ洋式化について推進して

いきたいと考えております。 

いただいたご意見を参考に、今後

の施策に反映してまいります。 

２ 基本方針３「充実したスポーツ施設の管理運

営」(P7) 

だだちゃアリーナとネーミングライツにつ

いて意見を提出します。 

1.だだちゃアリーナには空調設備が無いと利

用者である知人から聞きました。その為夏季は

参考 スポーツ施設の修繕・改修につい

ては、計画案に基づいて施策に反映

してまいりたいと考えております。 

また、施設における収入の確保に

ついては、いただいたご意見を参考

に、今後の施策に反映してまいりま
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№ いただいた意見 分類 ご意見に対する市の考え方 

利用者が減るし自分も暑い時期は行かないと。

通年を通して快適に利用できない施設を建設

した理由を知りたいですが、それよりもまずす

ぐに空調工事をお願いします。 

2.市施設へのネーミングライツ全面導入 

荘銀タクト・だだちゃアリーナ等の新設の施

設に限らず、ほんの僅かでもお金が入るようネ

ーミングライツの全面的な導入をお願いしま

す。 

 

す。 

 

 


